Ecatepec de Morelos, Estado de México, 01 de septiembre de 2015.

CAPACITAN A MÁS DE MIL MUJERES DE ECATEPEC EN PINTURA, PLOMERÍA Y PASTA TEXTURIZADA PARA FOMENTAR EL AUTO EMPLEO

*Benefician colonias como El Ostor, La Presa, Hank González, Emiliano Zapata, Jardines de San Gabriel entre otras

Con la finalidad de promover el empoderamiento femenino, más de mil vecinas de Ecatepec fueron capacitadas por la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en oficios como electricidad básica, plomería y pasta texturizada mediante el programa estatal "Mujeres en la Construcción".

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal de Ecatepec, dijo que estas acciones a favor de la mujer le brindan opciones para auto emplearse o formar pequeñas cooperativas de servicios para la construcción residencial y con ello generar ingresos para su economía familiar e incluso como sustento para sus hogares.

Destacó que en estos oficios que comúnmente eran para varones, la población femenina ha incursionado de manera favorable, ya que encuentran una alternativa para superarse en el ámbito laboral, además de que apoyan en los arreglos de sus hogares toda vez que saben reparar fugas domésticas de agua y realizar instalaciones eléctricas.

Aseguró que el apoyo estatal permite al sector femenino de Ecatepec mejorar su calidad de vida y el de sus familias. Las beneficiadas también recibieron un kit de herramientas especializadas para cada oficio –con valor de 3 mil pesos cada uno– como son metro, pinzas de electricista, desarmadores varios, martillos, niveles, llaves stilson, entre otras.

El alcalde señaló que hasta la fecha este programa ha favorecido a más de mil mujeres de colonias como El Ostor, La Presa, Hank González, Emiliano Zapata, Jardines de San Gabriel entre otras, a través de los cursos con duración de 40 horas cada uno y son avalados por la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción.

"Ya no voy a cobrar poquito trabajando en limpieza de casas, voy a poder trabajar de electricista y ganar lo justo. Ya tengo pensados aldunos clientes, voy a arredlar el contacto de la cocina de una vecina, ya lo tengo agendado", comentó Nohemí Galindo, una de las beneficiadas de la colonia La Nopalera Chica de Tulpetlac.

Añadió que va a seguir aprendiendo más de electricidad para ser mejor y que no le dan miedo los toques, e incluso planea reunirse con otras mujeres para crear su propia empresa que piensa nombrar "Las Luchonas".

La señora Lorena Alpezo, de la colonia Jardines de Morelos, comentó que con la capacitación de pasta texturizada va a tener un ingreso extra, ya que sus vecinos le han pedido presupuestos para trabajar en sus hogares.

La CMIC ha capacitado a más de 3 mil 500 mujeres de toda la entidad mexiquense en oficios como plomería, soldadura, electricidad, recubrimientos en muros, así como colocación de pisos y azulejos, los cursos tienen una duración de 20 días con 2 horas diarias de formación y les entrega reconocimiento que avalan los conocimientos y habilidades obtenidas.

Esta cámara tiene una trayectoria de más de cincuenta años y en el ámbito estatal más de veinte años agrupando a empresarios de la construcción para fomentar su productividad, impulsar su crecimiento, incrementar su competitividad así como la promoción del desarrollo profesional y humano en este rubro.

De acuerdo con datos de la Secretaría de Desarrollo Social del gobierno estatal, 23 por ciento de los hogares mexiquenses los encabeza una mujer. De las mexiquenses en edad de laborar, 93 por ciento cuenta con un empleo y 36 por ciento trabaja de manera formal.

















